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 VERBALE N.18 
C O M U N E  D I   P A L E R M O 

I° CIRCOSCRIZIONE 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 04/02/2021 

     

 L’anno duemilaventuno, il giorno quattro del mese di febbraio si è adunato, in seduta 

ordinaria, giusto avviso del Presidente  prot.int. n. 48/2021 SCIRC1 del 29/01/2021 il Consiglio 

della I Circoscrizione in modalità videoconferenza, - mediante collegamento telematico “a distanza” 

- resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della I 

Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n.52. 

La pubblicità della seduta  verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1.      

  Presiede il Presidente della Prima Circoscrizione Massimo Castiglia. Assiste in qualità 

di Segretario il Dott. Francesco Militello, funzionario amministrativo della Prima Circoscrizione. 

Alle ore 09,40 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Presidente risultano 

presenti i consiglieri: Nicolao Antonio, Pitarresi Maria, Randazzo Giuseppe, Tramuto 

Francesco, Valenti Antonino, Venturella Tiziana e Vetrano Francesca. Il totale dei presenti è 

pari a otto. 

Vista la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Presidente (Castiglia): procede alla nomina degli scrutatori e propone i consiglieri: 

Venturella, Tramuto e Pitarresi. L’aula approva. 

Alle ore 09,41 partecipa ai lavori il consigliere Imperiale. 

Presidente (Castiglia): comunica che vi è stata la firma del contratto fra il Governo 

Nazionale e la città di Palermo, che prevede un finanziamento di novanta milioni per diciassette 

interventi nel Centro Storico. Afferma, inoltre, di avere concordato la partecipazione ai lavori d’aula 

dell’Assessora Prestigiacomo per il nove febbraio p.v. alle ore 10,00. 

Cons. Tramuto: fa notare di avere presentato una mozione, iscritta all’ordine del giorno, per 

chiedere un incontro con l’Assessora Prestigiacomo. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1#_blank
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Presidente (Castiglia):ricorda gli sforzi fatti dall’Ufficio Città Storica per redigere il piano 

e si augura che si possa attuare la progettazione definitiva. Ritiene necessario che il Consiglio, come 

organo di partecipazione, si esprima sulla destinazione d’uso da assegnare agli spazi da recuperare. 

Alle ore 09,52 partecipa ai lavori il capogruppo Sorci. 

Vicepresidente (Nicolao): vuole condividere con il Consiglio la tristezza, causata dalla 

scomparsa di Suor Eusebia del Convento delle Artigianelle alla Kalsa e ricorda quanto la stessa si 

sia spesa per il quartiere. 

Presidente (Castiglia): fa notare come Suor Eusebia sia morta proprio nel giorno in cui 

sono stati assegnati i fondi per restaurare anche il Convento delle Artigianelle. 

Cons. Randazzo: ricorda la disponibilità di Suor Eusebia, non solo per il quartiere nel quale 

operava. 

Cons. Venturella: si associa al cordoglio e ringrazio Suor Eusebia per tutto quello che ha 

fatto. 

Cons. Valenti: chiede assieme ai consiglieri Sorci e Tramuto, il prelievo del punto n. 12 

dell’ordine del giorno- mozione presentata dallo stesso, avente ad oggetto: “Ripristino marciapiede 

Via Cala, altezza civico 62”. 

Il prelievo viene posto in votazione ed approvato all’unanimità dall’aula. 

Segretario: dà lettura della mozione. 

Cons. Valenti: illustra la mozione all’aula ed afferma di essere stato contattato da 

commercianti e residenti, che gli hanno segnalato la necessità di provvedere al ripristino del 

marciapiede di Via Cala, all’altezza del civico n.62. Sostiene di avere effettuato un sopralluogo ed 

un commerciante gli ha riferito di avere osservato diversi passanti cadere per le pessime condizioni 

del marciapiede. 

Cons. Randazzo: ricorda che sono state trattate tante mozioni sullo stesso tema e si augura 

che l’intervento venga realizzato, al più presto. 

Cons. Tramuto: ritiene urgente l’intervento, in quanto il marciapiede è molto frequentato, 

trovandosi in prossimità di un noto pastificio. 

Alle ore 10,05 la mozione, iscritta al punto n.12 degli atti ispettivi, viene posta in votazione 

ed approvata all’unanimità. 

Presidente (Castiglia): ritiene necessario che l’aula tratti le richieste di parere, iscritte 

all’ordine del giorno, soprattutto quando trattano temi di interesse del Centro Storico. Invita i 

capigruppo ad esaminarle ed a confrontarsi con i componenti dei loro gruppi per trattarle lunedì 8 

febbraio p.v. 

Cons. Sorci: afferma di avere delegato la consigliera Vetrano per il gruppo di “Italia Viva”. 
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Cons. Venturella: comunica che esaminerà la richiesta di parere ed informerà il suo gruppo, 

anche se conferma la volontà di astenersi, tenuto conto che il parere delle Circoscrizioni è 

obbligatorio e non vincolante e nota che il decentramento stenta a decollare. 

Alle ore 10,15 il Vicepresidente Nicolao abbandona i lavori. 

Cons. Vetrano: ritiene giusto approfondire le richieste di parere per conoscere ciò che viene 

discusso dal Consiglio Comunale e per dare un contributo costruttivo. Afferma di non ritenere 

corretto astenersi nella votazione dell’atto, evitando di approfondire i temi trattati. 

Cons. Imperiale: non accetta quanto detto dalla consigliera Vetrano ed afferma di avere 

sempre letto e approfondito le richieste di parere e che dalla sua astensione non si può fare 

discendere un mancato approfondimento degli atti. 

Alle ore 10,18 abbandonano i lavori i consiglieri Imperiale e Valenti per un sopralluogo. 

Presidente (Castiglia): pone in trattazione la funzione propositiva, iscritta al punto n. 21 

dell’ordine del giorno, presentata dalla consigliera Pitarresi, avente ad oggetto: ”Proposta di sistema 

di contrasto al gettito incontrollato di rifiuti”. 

Alle ore 10,19 la consigliera Venturella abbandona i lavori. 

Cons. Pitarresi: comunica che deve lasciare i lavori per qualche minuto. 

Presidente (Castiglia): vista la comunicazione della consigliera Pitarresi ritiene necessario, 

alle ore 10,20, sospendere il Consiglio per trenta minuti. 

Alle otre 10,55 il  Presidente Castiglia invita il segretario a fare l’appello. Risulta presente, 

solo il Presidente. 

Non essendo stato raggiunto il numero legale, la seduta è rinviata di un’ora. 

Alle ore 11,58 il Presidente Castiglia invita il Segretario a fare l’appello. Risulta presente, 

solo il Presidente. 

Non essendo stato raggiunto il numero legale, il Presidente Castiglia  rinvia i lavori al giorno 

successivo senza ulteriore avviso di convocazione. 

 

Il Segretario                                                                                        Il Presidente                                                            

Dott. Francesco Militello                                                             Massimo Castiglia 
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